

Spessartwanderung

Monika Herold

Sonntag 19. 4. 2017

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Monika Herold

Wir fahren mit PKW's nach Freigericht-Horbach zum Festplatz. Es war ein wunderschöner, warmer Sonnentag (ca. 20 Grad) und es gingen 45 Wanderer diese Tour mit.

Wir gingen vom Festplatz zur Mariengrotte/Horbach (erbaut als Dank der Horbacher Bürger, die von Kriegsschäden weitestgehend verschont blieben), hier legten wir eine kurze Rast ein.

Weiter ging es dann Richtung Geiselbach, kurz vor Frohnbügel (einem historischen Ausflugslokal) gingen wir rechts ab, in den Wald auf die Birkenhainer / Spessartbogen Richtung Fernblick.

Mitten im Wald an einem sonnigen Platz wurde eine kurze Rast eingelegt, Aline und Engelbert verteilen köstlichen Likör anlässlich des Geburtstages von Aline. Monika H. und Monika K. verteilen noch Nussecken und Osterleckereien!

Dann ging es fröhlich weiter. Um kurz nach 12:00 Uhr trafen wir am Ausflugslokal „Fernblick“ oberhalb von Freigericht-Neuses ein und konnten bei diesem wunderschönen Wetter alle auf der Terrasse Ausruhen, Essen und Trinken.



Nach dem wunderbaren Ausblick (u.a. bis zur Ronneburg) ging es um ca. 14:00 Uhr auf den Rückweg, über sehr schöne bequeme Waldwege, nach Horbach zu unseren Autos!

Die Wanderstrecke war ca. 12 km lang, sehr gut zu laufen und hoffentlich für alle Mitwanderer eine kulturelle Bereicherung!

Ich danke an dieser Stelle noch meinem Bruder, Werner Schneider, der mit mir diese Strecke 2x vorgelaufen ist und alle Wege wunderbar ausgesucht hat!